

Tagung / SKF-Impulstagung in Olten
Neues Impulsmotto „FrauenBande“

Oberwallis / Am Dienstag und Mittwoch haben über 60 Vorstandsfrauen aus den Oberwalliser Frauen- und Müttergemeinschaften die Einladung an die Impulstagung ihres schweizerischen Dachverbandes SKF zum Auftakt eines vierjährigen Abenteuers angenommen.

100 Jahre Schweizerischer Katholischer Frauenbund SKF und 90 Jahre Katholischer Frauenbund Oberwallis KFBO. Das Frauenband ist im steten Wandel und trotzdem sind Frauen immer noch bereit, füreinander und miteinander Leben zu gestalten. Die Teilnehmerinnen aus dem Oberwallis fuhren freudig gespannt nach Olten. Das Hotel Arte eignete sich vorzüglich für das Rahmenprogramm und die vier jeweils doppelt geführten Ateliers. Zu Beginn leitete eine Geschichte aus dem fernen Japan über zum ersten handwerklichen Kontakt mit dem neuen Motto. Die Impulsgruppe hat nichts unversucht gelassen, um den Frauen inspirierende Einsichten und Ideen zur konkreten Umsetzung des Themas im Kantonalverband und in den örtlichen Vereinen zu vermitteln. Der Ordner SKF-FrauenBande beinhaltet umfangreiches Basismaterial verschiedenster Formen von Frauenbanden in Literatur, in der Bibel, in Märchen, Gedichten, in der Küche und im Wald. Der Impulsordner bleibt die nächsten vier Jahre offen für weitere Ergänzungen in Worten, Bildern, Ideen und Liedern. Die geballte Ladung an Information und Material hat manche Teilnehmerin fast schwindlig werden lassen. Gehen wir das neue Thema nun langsam an. 2012 stehen zuerst die Jubiläen im Vordergrund. Freuen wir uns auf die kommenden Jahre, in denen in den Ortsvereinen an uralte Frauenbande angeknüpft, Fäden neu und weiter gesponnen werden, wo sich die Frauen tragen lassen können vom Netz, das aus den vielen Verbindungen entsteht. Allen Verantwortlichen schon jetzt herzlichen Dank für ihren uneigennütigen Einsatz.

Bitsch, 16.9.2011

KATHOLISCHER FRAUENBUND OBERWALLIS KFBO
Für den Vorstand: Brigitte Bürcher